

, URL: <http://www.swp.de/muensingen/lokales/alb/Wahlen-und-Ehrungen-im-Musikverein;art5707,913690>

Autor: SWP | 07.04.2011

## Wahlen und Ehrungen im Musikverein

Wiedergewählt wurden der Vorsitzende Ernst Zaia, sein Stellvertreter Rudi Lorch, die Kassiererin Sonja Hummel. Die Aufgabe der ausscheidenden Schriftführerin Susanne Mader wird künftig Johannes Zaia übernehmen. Für die aktiven Musiker werden als Beisitzer fungieren: Sandra Haider und Christian Ruckh (bisher Stefan Zeiler). Die passiven Mitglieder werden vertreten durch die Beisitzer Herbert Stelz und Karlheinz Walter.

Die Jugendleiter Helmut Lorch und Mario Dieth werden weiterhin aktiv sein. Die von den Jugendlichen vorgeschlagenen neuen Jugendvertreter Paul Herrmann und Nadine Rausch wurden bestätigt. Diese Funktionen übten bisher Birgit Lorch und Johannes Zaia aus.

Für 20 Jahre fördernde Mitgliedschaft erhalten das Ehrenzeichen in Silber des Blasmusiker Verbandes Baden-Württemberg Magdalena Bez und Rita Deschner. Hartwig Rist wurde für 30 Jahre fördernde Mitgliedschaft mit dem Ehrenzeichen in Gold geehrt. Hans Höhn erhielt für 40 Jahre Förderung das BVBW-Ehrenzeichen in Gold mit Diamant und Jahreszahl 40.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im Musikverein wurden mit dem begehrten Ehrenzeichen für Aktive geehrt: Sonja Hummel, Helmut Lorch und Stefan Zeiler.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung
--